

Jungen 14, Bezirksklasse Gr. 1, RR

TTF Liebherr Ochsenhausen : TV Ostrach
Samstag, 02.03.2024, 14:00 Uhr

Briem und Haug bleiben gegen die TTF Liebherr Ochsenhausen ungeschlagen

Große Begeisterung herrschte am Samstagnachmittag bei den Gästen vom TV Ostrach, als Janis Briem sein Einzel gewinnen und damit den für die Mannschaft siegbringenden sechsten Zähler frühzeitig sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigten an diesem Tag Briem und Haug, die ihre Spiele ausnahmslos siegreich gestalteten. Das Spiel war nach unter 2 Stunden beendet.

Mit dem Eröffnungsdoppel ging es los. Mit 7:11, 11:8, 10:12, 10:12 verloren Gerner / Menhofer ihre Partie gegen Briem / Haug. Nach gewonnenem ersten Satz gaben Merk / Waibel das Spiel gegen Weber / Muehl noch aus der Hand und verloren mit 11:2, 10:12, 5:11, 8:11. Valentin Gerner verlor sein Spiel gegen Janis Briem unterm Strich eindeutig und nicht überraschend nach Sätzen mit 2:11, 5:11, 7:11. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 0:3. Die siegbringende Taktik fehlte Corbinian Merk bei seiner 0:3-Niederlage gegen Niklas Haug ab dem ersten Ballwechsel. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Florian Menhofer und Max Weber, die Florian Menhofer letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Milas Waibel konnte im Spiel gegen Elias Muehl einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Beim Stand von 2:4 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Valentin Gerner verlor nachfolgend sein Match gegen Niklas Haug unterm Strich eindeutig und überraschend nach Sätzen mit 4:11, 9:11, 9:11. Corbinian Merk gegen Janis Briem hieß das nächste Spiel und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Niederlage in vier Sätzen auf dem Spielberichtsbogen. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Florian Menhofer machte mit Elias Muehl bei seinem Sieg in drei Sätzen recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Da gab es nichts zu rütteln. 3:6 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Nichts auszurichten hatte dagegen dann Milas Waibel bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Max Weber, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 3:7 beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der TTF Liebherr Ochsenhausen die Saison mit einem Punkteverhältnis von 1:7 bei 0 Saison-Siegen, 3 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Für die Mannschaft des TV Ostrach geht es stattdessen am 09.03.2024 gegen den TSV Laubach nochmal um Punkte.

Statistik:

TTF Liebherr Ochsenhausen

Doppel: Gerner / Menhofer 0:1, Merk / Waibel 0:1

Einzel: V. Gerner 0:2, C. Merk 0:2, F. Menhofer 2:0, M. Waibel 1:1

TV Ostrach

Doppel: Briem / Haug 1:0, Weber / Muehl 1:0

Einzel: J. Briem 2:0, N. Haug 2:0, M. Weber 1:1, E. Muehl 0:2